## Batz-sur-Mer

## Un nouveau spécialiste au Centre municipal de santé

Le Centre municipal de santé de Batz-sur-Mer, pilier de la santé locale, continue d'étoffer son offre de soins.

En 2024, près de 18 000 consultations ont été réalisées, témoignant de l'importance de cette structure pour la population. Composé de trois médecins généralistes, d'un médecin remplaçant spécialisé en gériatrie, d'un médecin vacataire en dermatologie, d'une pédiatre, de deux secrétaires médicales, d'une assistante médicale et d'une infirmière Asalée, le centre offre une prise en charge complète sans impact sur les finances de la commune, étant entièrement autofinancé grâce aux recettes des consultations et aux financements de la CPAM.

En complément de ces services, le centre bénéficie également des consultations régulières d'une rhumatologue et, à partir du 26 mars, d'un nouveau spécialiste : le Dr Thomas Sellenet, chirurgien orthopédiste et traumatologue. Ce dernier, conventionné secteur 1, assurera des consultations chaque mercredi au sein du centre, après avoir exercé à la clini-



Dr Thomas Sellenet, chirurgien orthopédiste et traumatologue.

| PHOTO: OUEST-FRANCE

que Brétéché de Nantes.

Le Dr Sellenet se spécialise dans les problèmes musculosquelettiques, prenant en charge les traumatismes et maladies liés aux tendons, ligaments, os, muscles et articulations.